

(1) 全ての民主的学友は民学同に結集しよう!

トライキ」と、「ベトナム戦争反対勢力のなかに存在する」(1)が採択した大きな決議は、四月二十六日の「国際学生ス

兵連合(NBAWADU)を高めていくことの決定的な重要性を認識する。運動と連帯である。

国際学生反戦ストの呼びかけ

全米学生動員委員会

ヨーロッパ、アジア、アフリカ、ラテンアメリカ、オーストラリア、カナダの青年学生集団へ

親愛なる友人諸君! 「ベトナム戦争を終結させるための学生動員委員会」は、一月二七・二九日、全米各地の高校、専門学校、大学から九百人以上の学生が参加して第三回全国大会を開いた。

大会および新たに創立された「全米黒人反戦・反徹会」は、この国際反戦運動が採択した大きな決議は、現在

北爆即時全面停止・佐藤内閣打倒

4・26 統一行動に起とう

続々授業放棄決議

—京都大支部

【京大支部発】

京大支部は、現在、マルクス・ゼミを基礎とした闘いを実行しようとしている。既に、大阪府学連傘下各自治会、兵庫、京都学同(中核)、社学同等のトロッキストの現地動員主義、ヘルメット・棍棒戦術の大衆的克服をめざし闘っている。クラスを基盤とした全学ぐるみの闘いで国際ベトナム反戦闘争を成功させた。

全米学生動員委員会が呼びかけで、国際反戦学生ストライキが行われようとしている。既に、大阪府学連傘下各自治会、兵庫、京都学同(中核)、社学同等のトロッキストの現地動員主義、ヘルメット・棍棒戦術の大衆的克服をめざし闘っている。クラスを基盤とした全学ぐるみの闘いで国際ベトナム反戦闘争を成功させた。

